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An den  
Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Maintal  
Herrn Martin Fischer
Klosterhofstraße 4-6
63477 Maintal

Maintal, 25. Mai 2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktionen von CDU und SPD in der Stadtverordnetenversammlung Maintal stellen 
nachfolgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung in der kommenden Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Götz WINTER Sebastian MAIER
CDU-Fraktion SPD-Fraktion
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Leihfahrräder in Maintal

1. Der Magistrat wird beauftragt ein Konzept für ein „Leih-Lastenfahrrad-Angebot“ für 
Maintal zu entwickeln und die Konzeption der Stadtverordnetenversammlung Maintal 
zur Beschlussfassung bis August 2021 vorzulegen. Die Konzeption soll sich an 
unterschiedlichen, bereits erprobten Konzeptionen anderer Kommunen orientieren. 

2. Der Ankauf der Lastenfahrräder (auch E-Lastenfahrräder) erfolgt unter Einbeziehung 
entsprechender Fördergelder des Bundes (und soweit vorhanden des Landes). Die 
weitere Finanzierung für Lastenfahrräder und eine mögliche Infrastruktur erfolgt über 
das Sonderförderungsbudget in Höhe von 20.000 Euro aus § 7 der 
Klimaschutzförderrichtlinie. Verfügbare Restmittel aus diesem Budget aus 2020 sind 
ebenfalls für die Finanzierung des Projektes heranzuziehen.

Begründung:
Die Verwendung von Lastenfahrrädern erfreut sich immer größerer Beliebtheit und ist 
innerhalb des städtischen Bereichs eine klimafreundliche Alternative zum PKW. Mit dieser 
Initiative wird den Bürgerinnen und Bürgern ein Angebot für eine alternative Fortbewegung 
gemacht und kann somit einen Anreiz schaffen, auf das eigene PKW innerhalb der Stadt 
Maintal zu verzichten.


